

REDACCIÓN

Muy lindo, pero...

Con la terminación del mes, comenzó, por fin, la cámara de diputados la discusión del presupuesto que debía estar en vigencia desde primero de año. Pero nunca es tarde si la dicha es buena. Y la cosa parece que no empieza mal. El diputado Molina, presidente de la comisión que estudió el proyecto de presupuesto, en el discurso en que lo informa, se revela como financista de ideas modernas, y si la ley de las leyes responde a las tendencias expresadas en ese discurso, no se podrá decir que el presupuesto ha venido tarde y con daño.

En efecto, el señor Molina se pronunció contra el proteccionismo y se declaró partidario del libre cambio, completando su disertación con la defensa del impuesto sobre la renta.

Sostuvo que la constitución ha establecido en términos claros y evidentes que la renta aduanera es una fuente de recursos y no un medio de proteger artificialmente la existencia de tal o cual industria, y que esa es la sana interpretación de sus disposiciones.

Occupándose de algunos fenómenos financieros; del encarecimiento de la vida y de los déficits del presupuesto principalmente, expresó ser de necesidad concordar nuestro sistema tributario con una distribución más justa, de acuerdo con las exigencias del problema social atinente a las clases trabajadoras. No basta, dijo, ocuparse de leyes de protección al obrero, ni de leyes de previsión, porque ante todo es necesario levantar el salario, abaratar el consumo y cambiar la base tributaria del país.

Es necesario adoptar el impuesto directo, añadir, acudir al impuesto de la renta. Si no lo hacemos el obrero tendrá razón para decir que estamos haciendo una farsa de protección obrera, porque no puede existir esta protección si ella se basara en el impuesto al consumo.

Los salarios no han llevado un desenvolvimiento progresivo en consonancia con el aumento de la riqueza. Al contrario, puede decirse que a medida que los salarios han crecido, a medida que las riquezas se han acumulado, la suerte del obrero ha sido de más en más infeliz y desgraciada. Y esta lucha, que en todas partes conmueve a la sociedad, proviene muy principalmente de que la situación del trabajador no es cómoda, no solamente porque el salario no aumenta en la progresión en que aumenta el costo de las necesida-

La Farmacia Misiones

Goza de la entera confianza del público porque se sabe:

Que solo usa drogas y especialidades LEGÍTIMAS

Que las recetas son preparadas exactamente como las prescriben los médicos; y que en ningún caso se hacen substituciones.

Que debido a su mayor capital y a su mayor venta, a la vez que sus artículos se renuevan constantemente, puede limitarse a una reducida utilidad y mantener

sus precios fuera de toda competencia
Que la preparación de su personal da suficiente garantía.

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Químico-Farmacéutico
Ex-interno del Hospital Nacional de Clínicas 1920-1916

Atención permanente de su propietario

Servicio nocturno

des de la vida, sino porque en todas partes los diversos gastos de las administraciones modernas, el desenvolvimiento inusitado de sus aumentos y de sus efectos y la función social misma que el estado desempeña han exigido una serie de tributos mucho mayores, y esos tributos no van hacia una justa distribución de las cargas entre las clases adineradas, suprimiendo en lo posible el impuesto de consumo, sino que su resultado matemático y fatal es el encarecimiento del costo de la vida.

Costo de la vida y salario son dos términos absolutamente correlativos. Nada importaría aumentar el salario si a cada aumento correspondiera uno aun mayor del costo de la subsistencia.

Haciendo consideraciones sobre el régimen de los impuestos, el orador se pregunta:

¿Qué efectos produce el proteccionismo? Produce la retraction comercial—contesta—y la carestía y por contragolpe la disminución de la renta fiscal, porque a medida que el impuesto aduanero crece, a medida que se exacerba su tasa para favorecer a tales o cuales industrias determinadas, la renta disminuye, sin que por eso disminuya el costo de las mercaderías, sino al contrario.

¿Cómo se produce entonces el fenómeno?

Supongamos un artículo gravado con una de las bellas tasas de 47 o 50 por ciento que registra nuestra tarifa aduanera, y supongamos que se importe una cantidad de cien millones de pesos y que la producción nacional de otra suma igual de cien millones de pesos del mismo artículo. ¿Quien percibe el 47 o 50 por ciento de

éstos derechos? ¿El fisco? No; el fisco percibe solamente los derechos sobre cien millones de pesos, o sea 50 millones, calculando la tarifa al 50 por ciento. Los otros 50 millones los percibe el productor, el afortunado industrial, que se embolsa un impuesto exactamente igual cuando no mucho mayor que el mismo fisco. Y entonces resulta que sobre ese artículo, sobre el cual el consumidor habría pagado una suma de cien millones, no habría pagado al fisco sino cincuenta millones, y habría pagado a los felices poseedores de la industria los otros 50 millones. El industrial resulta medianero del fisco, y cuando el derecho prohibitivo lo reemplaza por completo, su caja absorbe a la caja fiscal.

El pensamiento y propósitos encerrados en la exposición del señor Molina, como se ve, son de indiscutible claridad y justicia, pero ¿basta eso para que las Cámaras salga el presupuesto con arreglo a tan sanos principios?

¿Pesán tanto las influencias de los azucareros, vinateros, zapateros, petroleros y otros tantos otros enriquecidos por las tarifas aduaneras...

de Buenos Aires, recrudescen las protestas contra el gobierno y la Royal Commission por el inexplicable abandono en que se tiene a los colonos. A causa de la mojarra de las parvas de trigo, en su mayoría, están brotando. De ahí el continuo clamor de los chacareros contra la desidia oficial, que no los provee de envases.

Es innegable que existe el monopolio de las bolsas en la localidad, pues mientras dueños de máquinas trilladoras, en convivencia con determinados comerciantes, proveen a algunos colonos del precioso artículo, la mayoría de las máquinas permanecen paradas por falta de él.

¿Claman los colonos porque se pierde el trigo! No sean así. Esas son quejas exageradas e injustas.

Piensen que los acaparadores de bolsas de otra manera dejarían de ganar.

Y de todos modos, el trigo está barato.

Y es problemática su venta.

Y las bolsas son caras.

Y el pan también.

El azúcar

Espectadores alarmados

Un telegrama de Tucumán anuncia que en aquella ciudad el

precio del azúcar ha descendido a 60 centavos el kilo de la primera y a 50 la de segunda. El pánico que se ha apoderado de los especuladores por ese hecho, agrega el telegrama, es grande, porque tienen acaparada una cantidad considerable de bolsas de azúcar, y se apresuran a venderlas como mejor pueden.

¿Que lástima tenga también quiebros el oficio de acaparador! Pero en fin, sírvales de alivio que aquí seguimos pagando a 80 centavos el kilo de azúcar de segunda.

El problema colonial

El Comité de representantes de las grandes potencias en la conferencia de la paz continuó la discusión del problema colonial y adoptó la siguiente resolución:

«Para los territorios cuyos habitantes estén suficientemente civilizados podrá dárseles la expresión nacional de sus deseos particulares, o bien, si se creen en condiciones de continuar ellos mismos, la sociedad de las naciones satisfará esos deseos. Esta última resolución podrá ser admitida para Arabia y Mesopotamia. Tales pueblos pueden declarar su voluntad de obtener la independencia nacional o de vivir bajo el protectorado de una de las grandes potencias.

Para los pueblos incapaces de conducirse por sí mismos, la sociedad de las naciones elegirá una nación de entre las calificadas, para administrarlos sobre las garantías establecidas por la conferencia de la paz o la sociedad de las naciones.

Provisoriamente, se acuerda por unanimidad mantener el statu quo en las colonias de África y Extremo Oriente, que quedarán en poder de los ocupantes.

Noticias varias

El negocio de las bolsas

Debido a los continuos aguaceros producidos en estos últimos mos días, que han causado perjuicios a los agricultores, dice una noticia de Los Toldos, provincia

No se deje impresionar por avisos aparatosos

y antes de efectuar sus compras, consulte los precios de la

Farmacia Misiones

que en los hechos, son los más baratos del territorio.



LOS PRECIOS

más baratos en todo el territorio

Únicamente medicamentos y drogas frescas de genuinidad y pureza garantizada:

Harina de lino, el kilo.....	0.50	Aspirina Bayer, tabletas.....	1.50
Limónada de Rospé con grosellas, botella	0.40	Pastillas Valda, caja.....	1.05
Limónada de Rospé con limón.....	0.60	Handel, caja grande.....	0.35
Id id devolviendo el envase.....	0.40	Pólvora grasosa Leichner, caja lata.....	1.30
Citroso marca Italia, Foo, grande.....	1.15	Alquitran Pulgarri.....	0.90
Cera medicinal, caja.....	3.00	Esencia Maravillosa.....	0.80
Sínton, Stallax-Salvia-Portia, caja.....	3.00	Agua Osmoviva.....	2.60
Iperbolina Malesi.....	3.00	Frutol, caja grande.....	0.40
Frutol, caja chico.....	0.05		

NICOLAS PADROS
Químico-Farmacéutico

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Fiestones, Pantalines, Cambrats, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alencemos, Servilletas y Repasadores, Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Costo menor.—TIBURCIO R. HUERTES



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA

CENTRO DE CONOCIMIENTO DE LOS MISIONES

3245

recetas preparadas en los laboratorios de la FARMACIA ARGENTINA, durante la pasada epidemia de gripe, son elocuente testimonio de la **eficiencia** de sus servicios y de la **confianza** depositada en la competencia y seriedad de su personal.

LAS GRANDES COMPRAS

al contado efectuadas personalmente en las mejores droguerías de Buenos Aires, hacen que la Farmacia Argentina de Santiago Barreyro, esté en condiciones de seguir favoreciendo al público con sus

PRECIOS REDUCIDOS

tes actuales hasta la constitución definitiva de la sociedad de las naciones.

El sistema de «mandato internacional» será aplicado en Tur-

quía y Asia, cuyas cuatro grandes potencias administrarán los territorios, y el consejo superior de guerra fijará el número de tropas de ocupación.

Información telegráfica

Capital Federal

Renuncia del ministro de marina—El gobernador de Salta—**Discusión del presupuesto**—La intervención a la Rioja.

Buenos Aires, Febrero 4.—El ministro de marina presentó la dimisión de su cargo al presidente de la República.

Inmediatamente se despidió del personal superior del departamento y abandonó el despacho. El señor Alvarez de Toledo partirá dentro de breves días para Inglaterra, con objeto de hacerse cargo de la legación argentina en Londres.

Interinamente desempeñará la cartera de marina el titular de la cartera de guerra doctor Moreno.

Buenos Aires, Febrero 4.—Hoy concurrirá a la presidencia a fin de entrevistarse con el doctor Irigoyen, el gobernador de Salta doctor Joaquín Castellanos.

Buenos Aires, Febrero 4.—Ayer volvió a reunirse la cámara de diputados para continuar la discusión del presupuesto.

El diputado socialista terminó su larga exposición impugnando el presupuesto del Poder Ejecutivo.

Buenos Aires, Febrero 4.—El Poder Ejecutivo no ha contestado aún a la minuta formulada por el diputado Araya, sobre la intervención a la Rioja.

Se dice que el poder ejecutivo demorará esa contestación.

Buenos Aires, Febrero 4.—Commemorando el aniversario de la revolución radical, hoy se celebrarán diversos actos por los afiliados a dicho partido.

La vida en Europa

La desocupación obrera en Italia—La responsabilidad de la guerra—La presidencia de la comisión—Discurso de Wilson en la cámara francesa—Las aspiraciones de Grecia—Las huelgas en Inglaterra—El programa de los soviets—Tendencia de los cabeceillos de obreros—La asamblea de Weimar—Predominio de los obreros—Huelgas en Estados Unidos—Bulgaria hacia la República.

Otras noticias

ITALIA

Roma, Febrero 4.—Un diputado socialista anunció en la cámara que existen en Italia 80 mil hombres sin trabajo y que urge darles ocupación si quieren evitarse sucesos graves.

El gobierno ha manifestado que se han tomado las medidas del caso, para dar ocupación a esos trabajadores.

FRANCIA

Paris, Febrero 4.—La conferencia de la paz ha elegido por unanimidad al secretario de estado norteamericano Mr. Lansing, para presidir la comisión encargada de indagar las responsabilidades de la guerra y designar a sus responsables.

Paris, Febrero 4.—El presidente Wilson pronunció un dis-

curso en la cámara de diputados explicando su programa para la formación de la liga de las naciones.

Paris, Febrero 4.—El consejo supremo interaliado oyó a Venizelos, quien explicó las aspiraciones de Grecia.

En la nueva sesión que se celebrará, se concederá la palabra a dicho estadista y después se oirán las opiniones de los delegados checo eslovacos.

INGLATERRA

Londres, Febrero 4.—Los cabeceillos obreros que tienen la representación de los trabajadores de toda Inglaterra, esperan establecer un comité revolucionario igual que los de Rusia y otorgar la administración a los soviets.

El gobierno se halla preocupado con el cariz revolucionario que van tomando las huelgas que amenazan seriamente el principio de autoridad.

Londres, Febrero 4.—Anunciando de Praga que los búlgaros preparan un nuevo golpe para derribar la monarquía y proclamar la República.

En toda Bulgaria reina extraordinaria agitación.

HOLANDA

Amsterdam, Febrero 4.—En la asamblea realizada en Weimar, se desarrolló una lucha de predominio entre prusianos y sudalemanes, haciendo difícil la formación de los nuevos estados.

Añaden las informaciones que en la asamblea, había más gorras de trabajadores que sombreros de copa.

Los obreros y soldados tienen mayor número de representantes que todos los partidos.

Amsterdam, Febrero 4.—Anunciase que los spartaquistas que manejaban el gobierno en Bremen, han renunciado.

El consejo de obreros y soldados, se rindió al noveno cuerpo de ejército que llegó a dicha ciudad.

ESTADOS UNIDOS

Nueva York, Febrero 4.—Telegramas de Paterson anuncian que la industria de seda se halla totalmente paralizada, por haberse declarado en huelga 80 mil obreros, los cuales piden que la semana de trabajo sea de 47 horas.

Las autoridades han tomado intervención para solucionar el conflicto, pero no han conseguido su objeto.

Crónica social

Viajeros

A Playadito el señor Marcos Fernández.

—De Buenos Aires las señoritas de Barreyro acompañadas de su señor padre.

—De San Ignacio los señores E. Romero y Luis Romero.

Repertorio musical

Según se nos ha informado nuestra banda de música municipal está ensayando un nuevo repertorio de piezas.

Recogemos la versión al simple título informativo y deseamos que ella resulte cierta, para bien de las retretas que con el antiguo repertorio vienen resultando demasiado monótonas.

LOCALES

Escuela Elemental No. 6

El director de esta escuela hace saber a los padres, tutores o encargados de niños de 6 a 14 años que desde el 15 del corriente se inscribirán los alumnos en esta escuela.

La autoridad escolar provee gratuitamente a los pobres de la matrícula.

La ley No. 1420 castiga con multa a toda persona que no cumpla la obligación escolar.

El curso nocturno funcionará desde el primer lunes de Marzo, destinado éste para mayores de 14 años.

Febrero de 1919

La casa Barthe

En señal de duelo por la muerte de su fundador señor Domingo Barthe, ha permanecido cerrada ayer y hoy la casa de comercio de ésta ciudad, como igualmente los demás establecimientos de la referida firma.

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado interino del Territorio Dr. Santos Ferrer, se hace saber que en el juicio por cobro de un crédito hipotecario seguido por el Banco de la República del Paraguay contra la sucesión de don Marcos Eugenio Vieira, ha sido designado el martillero don Jacinto Reca para que previa publicación de edictos por quince días en el «Boletín Judicial» de la Capital Federal y «La Tarde» de esta localidad, proceda a vender en subasta pública y al mejor postor con la base de las dos terceras partes de su tasación de ocho mil pesos moneda nacional o sean cinco mil trescientos treinta y tres pesos trescientos treinta y tres milésimos moneda nacional, la propiedad situada en esta ciudad calle Belgrano esquina Colón y que comprende el solar Sud Oeste de la manzana número setenta y ocho, que mide cuarenta y tres metros treinta centímetros de frente por igual extensión de fondo, con todo lo edificado y lo plantado.

Posadas, Enero 15 de 1919

RAMÓN F. SORIA

Esc. Sec.

De acuerdo con el edicto que antecede el remate tendrá lugar el Domingo 23 de Febrero del corriente a las 9 a. m. en mi escritorio calle Tilly de Arca No. 243. Esta propiedad ubicada en el centro de la ciudad, contiene dos edificios: uno en la

esquina de construcción antigua compuesto de tres piezas y otro de estilo moderno en construcción compuesto de tres piezas, sala, comedor, cocina, cuarto de baño, algar y W. C.

Al tercer día de aprobado el remate, el comprador depositará el importe en la sucursal del Banco de la Nación Argentina de esta localidad a la orden del Sr. Juan Letrado del Territorio.

Sea, diez por ciento del importe de la compra y dos por ciento de mi comisión que el comprador abonará en el acto del remate.

De acuerdo con las partes los gastos de edictos y escritura serán por cuenta del comprador.

JACINTO RECA

AL COMERCIO

Tarifas a Posadas

No obstante los aumentos sufridos en las Tarifas de Cargas, de otras Empresas, LA CARGADORA, modificará sus Tarifas especiales ofreciéndoles aún más economía. El favor que nos ha dispensado el Comercio regional, aportando colectivamente, todos sus envíos por nuestra empresa, nos ha puesto en condiciones de poder obtener un servicio con toda regularidad, obtener escuadra o el tema de nuestro caso RAPIDEZ, SEGURIDAD Y ECONOMIA. Después de las circunstancias apuntadas recomendamos a nuestra clientela, perseverar en esa misma ayuda cuyos resultados evidentemente, es de beneficio común. Casas en: Buenos Aires, Moreno 487, Concordia, 101 B. Aires 135, Montevideo, Piedras 587 N.N. Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes sirvan indicarnos sus pedidos a las casas vendedoras que entregamos sus mercaderías a

LA CARGADORA

pues no haciendo esta indicación sucede que los remiteantes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando al fracccionamiento en los cueros lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante debe evitar es posible.

JUAN B. MOLLA y Cia.

Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS

Los 1000 kilos desde Lacroce hasta Posadas \$ 31,00
Los 40 pies de volumen desde Lacroce hasta Posadas, Estación \$ 28,00
Ambas clases de cargas, desde domicilio Buenos Aires hasta Estación Posadas, aumentan \$ 3,00 el mt., los 40 pies o los 1000 kilos.

Los mejores casimires

El corte más chic y la más perfecta elegancia en el conjunto es lo que predomina en nuestros elegantes

trajes sobre medida

en casimires importados de las más renombradas fábricas de Inglaterra y Francia.

“CASA IPA”

COLON 240

COMPARANDO

primero calidad y después precio, estoy convencido de que Vd. será mi cliente

Las palabras se valorizan con los hechos

Moda, originalidad y refinado gusto son las características que distinguen la sastrería de

Santiago Terzi

Llegó la rica "SCHLAU" cerveza:

Unicos concesionarios Sara y Montejano



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MEMORIAS

PREVENIMOS

a nuestra clientela y al público, que estamos en condiciones de **VENDER** todo artículo de farmacia, con un 10 o 20 o/o más bajos que **CUALQUIER** precio cotizado en plaza.

Laboratorio Químico y Farmacia "Misiones"

de José Fernández dos Santos
QUÍMICO FARMACÉUTICO

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS

Servicio nocturno permanente **sin modificación de precios.** Envíos de pedidos al interior sin cobrar fletes ni embalajes.

"Farmacia del Pueblo"

Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Boletas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca república

BIQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

CASAS

higiénicas. **Se alquilan.**
Dirigirse a su dueño señor
Vicente Gentile

Robert Blosset

HERMANOS



54 automóviles "Ford" vendidos en el Territorio
Existencia permanente de automóviles, auto-camiones Tractores. Gran surtido de repuestos y accesorios para automóviles. Grasa y aceites lubricantes. Garage y talleres para composituras. UNI LECTRIC. Perfecta usina modelo potencia 1.500 bajas. Aerodius Hélice aérea para embarcaciones livianas. Direc. Teleg. Roblosset

Quinta "La Esperanza"
Criadero de árboles frutales y plantas de ornamento

Especialidad en clases selectas de NARANJOS, MANDARINOS, LIMONEROS, LIMAS, etc., inyectados — Acordicionamiento esmerado. Pedir informaciones y precios a su propietario: Juan B. Gimenez — Puerto Bertoni — Alto Paraná—Paraguay.

Bompland

Almacén, Fonda-Hotel

— DE —

Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buena trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos

R. Mariano López

Agente Judicial-Romador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentarias y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. ROBERTO MARTI
Abogados representantes, Corrientes, Paraná y Buenos Aires
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
POSADAS-MISIONES

Teléfono No. 29

Doctor R. Mario Caballero Vieyra

GIRUJANO DENTISTA

Diplomado en la Facultad de Buenos Aires

Ex-Sub-Jefe por concurso del Consultorio Odontológico de la Asistencia Pública de Buenos Aires.—Extracción y toda clase de operaciones absolutamente sin dolor.
CONSULTAS: de 7 a 12 y de 2 a 5

SARMIENTO 266

(Edificio Barthe)

Posadas

Casa Viuda de Meseguer y Cía.

Grandes Novedades en
Artículos para señoras
hombres y niños

Precios ínfimos

Bolivar 266



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MUJERES

Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

PROFESIONALES
Julia B. de Blanco
 Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
 Bolívar 588.—Teléfono núm. 26

Dr. Juan Parola
 MÉDICO CIRUJANO
 Especialmente vías urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 3 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

Dr. Dionisio N. Solari
 Médico cirujano
 Especialista en enfermedades nerviosas, del Pecho y Venéreo sífilítica.
 Electricidad médica.—Rayos X
 Cirujía general.—Curación de la cistitis y hemorroides sin operación ni dolor.—Tratamiento especial de las enfermedades del Oído.—Electrodiagnóstico.—Masaje vibratorio.—Radioscopia.—Radiografía.—Radioterapia.
 Calle San Lorenzo 218.—Teléfono 106
 Horas de consulta de 9 a 11 a. m. y de 4 a 7 p. m.

Dr. Antonio Aquino
 CIRUJANO DENTISTA.
 Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N. 276
 Casa de Barthe (Alto)

Dr. Macdonio Fernández
 ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consulta que les sean solicitados por correo.

LUIS CORDERO
 ESCRIBANO PÚBLICO
 Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de conatos públicos, call Bolívar 265 donde atiende de 1 a 7 p. m. los días hábiles.

Guillermo Tell Bertoni
 Agrónomo
 Trabajos profesionales en general
 Estudios e informes técnicos y trabajos prácticos en el terreno.
 Calle Junin 611 — Posadas

Banco Hipotecario Nacional
 Por datos informes y trámites de créditos ocurrir a
Enrique J. Granero
 Agente Asesor del Territorio
 Calle Colón 119—Posadas

**AGENTE MARÍTIMO
 DESPACHANTE DE ADUANA
 IMPORTADOR**
RICARDO GONZÁLEZ PEREYRA
 EXPORTADOR—COMISIONISTA
 Y CONSIGNATARIO
 Posadas Misiones

Mueblería, Carpintería y Fábrica de Heladeras
 Nueva invención patentada marca
JOSE TOMASELLI MILANESE
 MARCA REGISTRADA
 Se componen guitarras y mandolines
CALLE SANGIAGO DEL ESTERO N. 370
 Por motivo de dar mayor impulso a la nueva industria, el señor J. Tomaseilli Milanesi, vende su propiedad calle Santiago del Estero Núm. 370, para instalar su taller más central. Títulos perfectos.

Iguassú CASINO - HOTEL
 Sociedad Anónima
 FOZ DO IGUASSÚ BRASIL
 Junto a las maravillosas «Cataratas del Iguassú»
 Cocina de primer orden
 Servicio esmerado. Bebidas finas. Higiene y Prontitud
 Para más datos dirigirse a:
 Jorge Schimmelpfeng
 Foz de Iguassú—A. P.—Brasil

CAFE PAULISTA
 El mejor hotel de la localidad
 Comidas a todas horas.—Servicio esmerado.
 Especialidad en **talleros** y **ravioles**, los Jueves y Domingos.
CUENTA
 con un servicio especial para BANQUETES
 Variada y abundante comida
BOLIVAR esquina SAN LORENZO
 Posadas Misiones

Cataratas del Iguazú
 El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repùblicas Argentina y del Paraguay
 Clima excelente
 Hoteles abiertos al público todo el año
 Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50 almuerzo \$ 3.00, cena \$ 3.00 cama por día y noche \$ 1.00.— Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona.—Viaje a lomo de mula \$ 1500

Cia. Mercantil y de Transportes
 (DOMINGO BARTHE S. A.)
Carrera al Alto Paraná
Vapor TEMBEY
 Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara.—Compartimentos cómodos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú—Saldo tres veces por mes
Por informes a los escritorios de la empresa

Señoras! To las las tiendas y almacenes importantes de la localidad, atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al nucamo, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.
 — Ensayarlo es adoptarlo —
 Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, eseritorio y profesionales, 3 pesos mensuales. Dálos al propietario:
R. Mariano López

A una visita invitamos a nuestros clientes —y al público en general.—
 Háganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.
REGIEMENTE RECIBIDO



GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASAS. MIENOS ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE
P. Chapov y Girson.—Posadas—Misiones

Lechería Sn. Miguel
 Reparto a domicilio
Precio 0.30 el litro todo el año
 Pedidos a:
Leopoldo V. Lanús—Villa Lanús—Tel. 77